



## えがおがいっぱい 1月

### もうすぐ お兄さん お姉さんになるよ！

いよいよ3学期が始まりました。3学期は、一年の締めくくりの学期です。それぞれの学年やクラスが子どもたちの成長を振り返り、次年度との接続を進めていく大切な時期です。

子どもたちも、一つずつお兄さん・お姉さんになるのだという意識が芽生え始めてきているようです。

幼稚園生活は、家族と離れての生活です。そして、集団の一人として行動しなくてはなりません。そのため、日頃から、『自分のことは自分でできるようになろう』と話をしています。もちろん、学年や個人差も考えながら指導や援助をしておりますが、子どもの可能性を最大限引き出すことが教師の役割と懸命に教育・保育をしています。

ぜひ、ご家庭でもこれまで手伝っていたことを、例えば、『通園リュックを自分で背負って登園する』・『制服のボタンを半分頑張ってみる』・『明日の準備をやる』など、お子様が主体的にできるように、できそうなことから少しずつ挑戦し、一緒に進級への期待や意欲を高めていただけたらと思います。



幼稚園型認定こども園 和光幼稚園  
令和4年1月28日(金)  
主幹 三月田 智子

### 絵本の時間



子どもたちは、絵本が大好き！幼稚園でも読み聞かせの時間を大切にしています。

絵本は子どもたちにとって楽しみを心いっぱい感じるものです。

そして、お父さんやお母さんからの読み聞かせの時間は、大好きなお父さんお母さんの優しい声とぬくもりを感じる幸せな時間です。

コロナ禍の中で、なかなか外出がままならない時期だからこそ、お子様と一緒に絵本を見る時間を作ってみてはいかがでしょうか？

絵本は、読むと良い時期が人生に3度あると言われていています。大人になってから読む絵本は、子どもの頃とはまた違った感じ方や思いも生まれ、こころの深い所に響きます。

ぜひ、親子一緒に、幸せな時間を過ごしてみてください！

### 子どもは風の子元気な子！

まだまだ寒い時期が続きます。『子どもは風の子』、子どもたちは元気いっぱい！どんなに寒くても「外で遊ぼう！」と言うと「やったー！」と、声を合わせてと大喜び。鬼ごっこをしたり、今はとび縄練習に励んだり。動き回って、いつのまにかほっぺたが赤く染まり体もポカポカ。体を動かす心地よさを感じながら元気に健康に過ごしてくれて嬉しく思います。